



## EVALUACIÓN DE PROCESO RELIGION

<b>ALUMNO(A)</b>	<b>N° de LISTA:</b>	<b>Nota:</b>
<b>ASIGNATURA:</b> Religión		
<b>PROFESOR (A):</b> Rita Vega Chirino		
<b>CURSO:</b> 6° año A - B	<b>FECHA:</b> julio 2020	
<b>PUNTAJE TOTAL:</b> 28 puntos	<b>PUNTAJE OBTENIDO:</b>	
<b>PORCENTAJE DE EXIGENCIA 60% PUNTAJE MINIMO PARA LA NOTA 4.0:</b> 17 Ptos		

**Objetivos de Aprendizaje y/o aprendizaje esperado: Los sacramentos en la vida cristiana, la Reconciliación y la Eucaristía**

Habilidades: Demostrar la capacidad de comprender que todos somos parte de la Iglesia y que desde el bautismo estamos llamados a la Santidad, el cual nos abre las puertas para los demás sacramentos.

### INSTRUCCIONES GENERALES DE LA EVALUACIÓN:

✓ La evaluación cuenta con un total de 30 puntos, debes lograr 18 puntos para obtener la calificación mínima. ¡Esfuézate lo máximo en su desarrollo! **¡Éxito!**

Lee los siguientes textos y responde las alternativas que aparecen debajo del texto ( 2 Ptos C/U Total 10 Ptos)

La Importancia del Sacramento de la Reconciliación

Sabiendo Dios de nuestra fragilidad, ha dejado en la Iglesia una medicina para todos los hermanos que víctimas de la fragilidad humana muchas veces caen en el pecado. El sacramento de la penitencia o reconciliación es aquella acción de Dios que a través de los ministros de la Iglesia cancela los pecados de quien los confiesa con el corazón arrepentido. Las únicas exigencias de Dios es que el pecador reconozca su pecado y esté verdaderamente arrepentido. Es increíble la fuerza de este sacramento: cuando el hombre dolido por su falla se acusa a sí mismo delante del sacerdote, Dios lo acoge, lo regenera y le devuelve la santidad. Infelizmente, en nuestros días muchos hermanos ya no se acercan a la confesión. Algunos piensan que basta estar arrepentido en su corazón para que Dios ya lo perdone. Sin embargo, Dios quiso que su perdón pudiera ser concretamente experimentado a través de un gesto y una palabra de la Iglesia. Por voluntad de Dios, no basta arrepentirse íntimamente, sin buscar en la Iglesia la absolución del pecado. De hecho, veremos el Jueves Santo que cuando Jesús estaba lavando los pies de los apóstoles, delante de la negativa de Pedro que no quería que Jesús cumpliera con él aquel rito, el maestro le informa que sin que sus pies sean lavados, él no podrá más tener parte con Jesús. Por otro lado, el rito por sí solo, esto es, sin el sincero arrepentimiento, tampoco sirve para nada. Este es el caso de Judas que aunque Jesús le había lavado los pies, por su corazón abrazado al pecado, igual continuó impuro.



1.- Sabiendo Dios de nuestra fragilidad, ha dejado en la Iglesia una medicina para todos los hermanos que víctimas de la fragilidad humana muchas veces caen en el pecado ¿cuál es la medicina?

- a) Ser peleadores
- b) Comer y jugar siempre a nuestro gusto
- c) El sacramento de la penitencia y reconciliación.

2.- ¿Quiénes optamos a esta medicina?

- a) El de corazón arrepentido
- b) El más santo
- c) Todos los cristianos.

3.- A quien Dios le da la autoridad para perdonar nuestros pecados?

- a) Al papa
- b) A la profesora
- c) Al Sacerdote.

4.- ¿Dónde buscamos la absolución de nuestros pecados?

- a) En la Iglesia
- b) En la plaza con los amigos
- c) En la casa con la mamá.

5.- El Jueves Santo que cuando Jesús estaba lavando los pies de los apóstoles, delante de la negativa de Pedro que no quería que Jesús cumpliera con él aquel rito. ¿Qué le dice Jesús a Pedro?

- a) Que si no se cumple con el rito no tendrá parte con Jesús
- b) Que a Judas no le pasara nada, aun haciendo el rito
- c) Que quien tiene pecados y los cuenta a sus amigos queda limpio.

### El Sacramento de la Eucaristía

La Eucaristía es la consagración del pan en el Cuerpo de Cristo y del vino en su Sangre que renueva mística y sacramentalmente el sacrificio de Jesucristo en la Cruz. La Eucaristía es Jesús real y personalmente presente en el pan y el vino que el sacerdote consagra. Por la fe creemos que la presencia de Jesús en la Hostia y el vino no es sólo simbólica sino real; esto se llama el misterio de la transubstanciación ya que lo que cambia es la sustancia del pan y del vino; los accidente—forma, color, sabor, etc. — permanecen iguales. La institución de la Eucaristía, tuvo lugar durante la última cena pascual que celebró con sus discípulos y los cuatro relatos coinciden en lo esencial, en todos ellos la consagración del pan precede a la del cáliz; aunque debemos recordar, que en la realidad histórica, la



celebración de la Eucaristía (Fracción del Pan) comenzó en la Iglesia primitiva antes de la redacción de los Evangelios. Los signos esenciales del sacramento eucarístico son pan de trigo y vino de vid, sobre los cuales es invocada la bendición del Espíritu Santo y el presbítero pronuncia las palabras de la consagración dichas por Jesús en la última Cena: "Esto es mi Cuerpo entregado por vosotros... Este es el cáliz de mi Sangre..." Encuentro con Jesús amor Necesariamente el encuentro con Cristo Eucaristía es una experiencia personal e íntima, y que supone el encuentro pleno de dos que se aman.

Es por tanto imposible generalizar acerca de ellos. Porque sólo Dios conoce los corazones de los hombres. Sin embargo sí debemos traslucir en nuestra vida, la trascendencia del encuentro íntimo con el Amor. Resulta lógico pensar que quien recibe esta Gracia, está en mayor capacidad de amar y de servir al hermano y que además alimentado con el Pan de Vida debe estar más fortalecido para enfrentar las pruebas, para encarar el sufrimiento, para contagiar su fe y su esperanza. En fin para llevar a feliz término la misión, la vocación, que el Señor le otorgue. Si apreciáramos de veras la Presencia real de Cristo en el sagrario, nunca lo encontraríamos solo, únicamente acompañado de la lámpara Eucarística encendida, el Señor hoy nos dice a todos y a cada uno, lo mismo que les dijo a los Apóstoles "Con ansias he deseado comer esta Pascua con ustedes " Lc.22,15. El Señor nos espera con ansias para dársenos como alimento; ¿somos conscientes de ello, de que el Señor nos espera el Sagrario, con la mesa celestial servida? Y nosotros ¿por qué lo dejamos esperando? O es que acaso, ¿cuando viene alguien de visita a nuestra casa, lo dejamos sólo en la sala y nos vamos a ocupar de nuestras cosas? Eso exactamente es lo que hacemos en nuestro apostolado, cuando nos llenamos de actividades y nos descuidamos en la oración delante del Señor, que nos espera en el Sagrario, preso porque nos "amó hasta el extremo" y resulta que, por quien se hizo el mundo y todo lo que contiene (nosotros incluidos) se encuentra allí, oculto a los ojos, pero increíblemente luminoso y poderoso para saciar todas nuestras necesidades.

Responde, de acuerdo a lo que comprendiste, a las siguientes preguntas: (2 Ptos C/U total 18 Ptos)

1. ¿qué es la Eucaristía?

- a) La Eucaristía es la consagración del pan en el Cuerpo de Cristo y del vino en su Sangre que renueva mística y sacramentalmente el sacrificio de Jesucristo en la Cruz
- b) Es ir a misa
- c) Es comer lo que nosotros queremos.

2.- ¿Quién consagra sacramentalmente las especies de pan y vino en la Eucaristía?

- a) La mamá y el papá
- b) La tía que va a la misa
- c) El sacerdote quien es el mismo Jesús.



3.- La institución de la Eucaristía, tuvo lugar durante la

- a) Primera cena
- b) Última cena de Jesús con sus apóstoles
- c) El banquete que da la directora del colegio.

4.- Aunque debemos recordar, que en la realidad histórica, la celebración de la Eucaristía (Fracción del Pan) comenzó en la Iglesia primitiva antes de la redacción de los Evangelios. Los signos esenciales del sacramento eucarístico son:

- a) pan de trigo y vino de vid
- b) son agua pan y vino
- c) son solo pan

5.- Resulta lógico pensar que quien recibe esta Gracia, está en mayor capacidad de:

- a) Odiar
- b) Pelear con sus compañeros
- c) Amar y servir al hermano.

6.- Al estar alimentado con el Pan de Vida el cristiano queda más:

- a) Cruel con el hermano
- b) Fortalecido ante las adversidades como la pandemia que estamos viviendo
- c) Endurece su corazón y no respeta las reglas que nos ha impuesto esta pandemia, haciendo lo contrario que se nos pide, como quedarnos en casa.

7.- Si apreciáramos de veras la Presencia real de Cristo en el sagrario, nunca:

- a) Iríamos a misa
- b) Estaríamos siempre en una fiesta con los amigos
- c) nunca lo encontraríamos solo, únicamente acompañado de la lámpara Eucarística encendida.

8.- ¿Cuándo viene alguien de visita a nuestra casa, lo dejamos sólo en la sala y nos vamos a ocupar de nuestras cosas? ¿Cómo se siente?

- a) Contento
- b) Triste
- c) Debemos acompañarlos y no dejarlos solo, como cuando priorizamos nuestras actividades y dejamos de lado al Señor que está preso en el Sagrario por amor a cada uno de nosotros.

9.- Jesús nos espera en el Sagrario y solo pide que el como un buen padre no lo

- a) Abandonemos, siempre está para nosotros sus hijos
- b) Lo abandonemos
- c) Lo rechazamos como lo hizo Judas cuando lo vendió.



**“Recuerda poner tu nombre a tu prueba y encierra con un círculo tu curso  
A si obtendrás un punto base en tu evaluación”**